



Celebrando el día de los niños de Japón

11 de mayo de 2024

El 11 de mayo, se realizó una actividad para celebrar el día de los niños de Japón en la Vitrina de Valonia, La Habana Vieja. La efeméride, que se conmemora cada 5 de mayo en Japón, fue festejada con las decoraciones tradicionales propias de este día: las banderas de carpas «koinobori» y el casco de guerrero japonés «kabuto».

El embajador HIRATA dirigió unas palabras a los asistentes explicando el significado de la fecha. Además, hubo una exhibición de laido y se presentó el cuento «Un pescador llamado Urashima Taro» con el «kamishibai» —una manera tradicional de narrar historias infantiles con dibujos.

Participaron la comunidad de los descendientes japoneses, nikkei, y los niños del vecindario. Todos aprendieron y disfrutaron hacer koinobori de papel manualmente.



Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>